

Niederösterreichs Rollis räumen bei ÖSTM 2010 kräftig ab



(Die erfolgreichen niederösterreichischen Teilnehmer)

Austragungsort der Österreichischen TT-Staatsmeisterschaften 2010 für Rollstuhlfahrer war das Sportzentrum in Neusiedl. Trotz der schwierigen Spielbedingungen - es war extrem heiß in der Halle - bewiesen die Sportler des NÖVSV eindrucksvoll ihre Vorherrschaft in Österreich und konnten auch heuer wieder viele Staatsmeistertitel und Medaillen nach Niederösterreich mitnehmen.

Doris Mader (BSV Weißer Hof) war einmal mehr die große Gewinnerin bei Staatsmeisterschaften. Sie sicherte sich Platz 1 im Offenen Bewerb, Einzel, Doppel und Mixed (mit Andreas Vevera). Somit verteidigte sie alle Titel aus dem Vorjahr und hält nun seit 2003 bei unglaublichen 24 Staatsmeistertiteln. "Viermal Gold, einfach toll! Neben dem Mixed freut mich auch der Sieg mit meiner neuen Doppelpartnerin Heike Koller sehr. Sie wird demnächst auch bei internationalen Turnieren an den Start gehen und wir können dadurch nach vielen Jahren wieder ein österreichisches Damenteam im Teambewerb melden und hoffentlich Medaillen einfahren", so die Serienstaatsmeisterin Mader.

Auch Andreas Vevera (BSV Weißer Hof) hatte Grund zu feiern. Er gewann im Einzel den Vizestaatsmeistertitel und gemeinsam mit Klubkollegin Doris Mader den Staatsmeistertitel im Mixed. "Leider musste ich auf Grund der geringen Teilnehmerzahl wieder in einer anderen Behinderungsklasse starten, weshalb mich der zweite Platz umso mehr freut. Im Mixed waren wir uns nicht ganz sicher, wie das Turnier für uns verlaufen wird. Wir haben aber super gespielt und keinen einzigen Satz abgegeben", so der glückliche Staats- und Vizestaatsmeister Vevera.



(Doris Mader, Andreas Vevera)

Einen weiteren Staatsmeistertitel für das blau-gelbe Team holte Franz Desch (VSV Amstetten) in der Klasse 5. Gemeinsam mit Andreas Vevera bildet der Amstettner derzeit auch das beste Herren-Doppel. Nach einer unglücklichen Auslosung, einem guten Match, dazu hartem Kampf und Pech bei den wichtigen Bällen, mussten sich Desch/Vevera im Viertelfinale knapp den späteren Staatsmeistern Mandl/Unger aus der Steiermark geschlagen geben.

Mit fünf Staatsmeistertitel, fünf Vizestaatsmeistertitel und vier Bronzenen war der NÖVSV wieder der erfolgreichste Verband bei den Österreichischen TT-Staatsmeisterschaften 2010 für Rollstuhlfahrer.

Gold

- Franz Desch (VSV Amstetten) - Einzel Klasse 5
- Doris Mader (BSV Weißer Hof) - Offener Bewerb, Einzel Klasse 3, Damen-Doppel, Mixed
- Andreas Vevera (BSV Weißer Hof) - Mixed

Silber

- Ingrid Eder (VSV Amstetten) - Offener Bewerb
- Herbert Lumplecker (VSV Amstetten) - Einzel Klasse 5
- Elisabeth-Laila Maier (VSV St. Pölten) - Einzel Klasse 3
- Andreas Vevera (BSV Weißer Hof) - Einzel Klasse 2
- Elisabeth Fleischhacker/Elisabeth Maier (VSV St. Pölten) - Damen-Doppel

Bronze

- Gerhard Frank (BSV Wr. Neustadt) - Einzel Klasse 2
- Franz Garstenauer (VSV Amstetten) - Einzel Klasse 5
- Brigitte Haberstroh (BSV Wr. Neustadt) - Einzel Klasse 3
- Ulrike Zottel (NÖVSV) - Damen-Doppel

Der NÖTTV gratuliert den niederösterreichischen Medaillengewinnern sehr herzlich zu diesen großartigen Erfolgen!

- [Fotos](#)